



Merci mille fois pour cette soirée remarquable !

Chaque année depuis la création de ce merveilleux Festival unique à Nantes, nous avons la joie d'assister au concert d'ouverture des Polyfolies de la flûte ancienne organisé par l'association Recordara.

C'est toujours un moment d'une rare découverte qui offre au public la possibilité d'une véritable rencontre avec la musique.

Le concert d'ouverture du festival 2023, "Orient-Occident", n'a pas été un concert comme les autres. Nous avons assisté à un moment exceptionnel où la musique et l'invisible se sont unis pour donner corps à la vibration dont ils sont dans cette union l'étincelle. Nous n'étions plus seulement dans la musique, mais nous la devenions dans une communion d'une rare intensité rendue possible par la passion et l'engagement des musiciens.

Ce que nous avons pu voir et entendre fut pour nous un moment de grâce unique qui fit de nous les auditeurs privilégiés d'une véritable élévation de l'esprit. Nous avons été profondément touchés au plus profond de nos êtres par la dimension que ce concert nous a permis d'approcher.

L'association Recordara ne donne pas seulement la possibilité d'une écoute musicale de qualité, elle offre une occasion unique de rencontrer l'esprit sacré de la musique ancienne à travers un répertoire d'une beauté et d'une densité sublime.

L'engagement de l'association Recordara, est bien plus qu'un engagement, puisqu'elle consacre toute son énergie sans compter à nous offrir ces voyages merveilleux dans un écrin d'humanité et d'amour qui vous donneront toute l'ampleur de ce Festival international de musique ancienne. Soutenir le festival, c'est donc soutenir l'esprit de ce voyage pluriel, celui du cœur et du partage, mais aussi celui des "mondes" qu'il nous donne à entendre par la virtuosité des musiciens présents.

GS et RS (Nantes, 10 novembre 2023)

Thank you so much for this remarkable evening.

Every year since the creation of this marvellous, unique festival in Nantes, we have had the pleasure of attending the opening concert of the *Polyfolies de la Flûte Ancienne* organised by *Recordara*.

It's always a moment of rare discovery, offering the audience the opportunity of a real encounter with the music.

The opening concert of the 2023 festival, 'Orient-Occident', was unlike any other. We enjoyed an exceptional experience where music and the invisible came together to give substance to the vibration sparked by their union. We were no longer simply surrounded by the music, we became part of it, in a communion of rare intensity made possible by the passion and dedication of the musicians.

What we were able to see and hear was a unique moment of grace that made of us the privileged listeners of a true elevation of the spirit. We were deeply moved to the core of our being by the dimension that this concert allowed us to touch.

Recordara not only offers the chance to listen to quality music, it also provides a unique opportunity to encounter the sacred spirit of early music through a repertoire of sublime beauty and density. *Recordara's* commitment is much more than a commitment, since it devotes all its energy to offering us these wonderful journeys in a setting of humanity and love which make up the fullness of this International Early Music Festival. Supporting the festival means embracing the essence of this multi-faceted journey, of the heart and of sharing, and of the 'worlds' that we hear through the virtuosity of the musicians present.

GS et RS (Novembre 10th, 2023, Nantes)